



El Consistorio rechaza la discriminación y se une a la declaración de la FEMP

El teatro Liceo albergará hoy el homenaje a la catedrática Araceli Mangas, la artista Salud Parada y la empresaria Elena Pérez

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Salamanca se ha adherido a la declaración institucional elaborada por la Federación Española de Municipios y Provincias con motivo del Día Internacional de la Mujer, que se celebra hoy, miércoles 8 de marzo.

«Pese a los avances normativos en todos los órdenes, que obligan a aplicar el enfoque de género en todas las políticas públicas tratando de prevenir conductas discriminatorias, se hace imprescindible el cambio de mentalidad en todos los ámbitos de la realidad social, cultural y económica al objeto de garantizar el principio de igualdad», apuntó ayer el Consistorio a través de un comunicado.

Para ello, el ámbito local «se antoja como el motor de cambio idóneo para la evolución de todas las sociedades que claman vivir y ser representadas en igualdad y que exigen la refundación de una realidad que permita a todas las personas desarrollarse plenamente sin distinción», continuó. Por eso, el Ayuntamiento de Salamanca se ha suma-



El año pasado se homenajeó a Carmen Calzada, Fely Blanco e Isabel de Ocampo. :: WORD

do a la declaración con la finalidad de «ser actor clave en el diseño y aplicación de planes y estrategias transversales asumiendo la igualdad como eje vertebrador y tarea prioritaria en su actividad diaria».

Por otro lado, este jueves, 9 de marzo, se celebra el Día de las Personas Desaparecidas sin causa aparente. A este respecto, el Ayuntamiento de Salamanca también se ha

adherido a la declaración institucional emitida por la Federación Española de Municipios y Provincias por este motivo.

Por otra parte, la concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades recordó que el Ayuntamiento de Salamanca y el Consejo Sectorial de la Mujer, se sumará al Día Internacional de la Mujer con el reconocimiento a tres mujeres salmantinas que

destacan por su labor en aras de la igualdad: la catedrática de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales de la Universidad Complutense, Araceli Mangas, la pintora y escultora, Salud Parada, y la empresaria y pionera en la conducción de transporte de mercancías, Elena Pérez.

El homenaje tendrá lugar en el teatro Liceo a las 19:00 horas y en

Inauguración del congreso sobre Igualdad en la Usal

Los actos de conmemoración por el Día Internacional de la Mujer se sucederán a lo largo de la jornada por toda la ciudad. La Universidad de Salamanca inaugura a las 9:30 horas el Congreso sobre la Igualdad de Oportunidades en la facultad de Derecho, que por la tarde ofrecerá una mesa redonda sobre la 'Valoración policial del riesgo' con la presencia de Isabel Priet Martín, inspectora jefa del servicio de atención a la Familia y a la Mujer de la Comisaría de Salamanca y Pedro Manuel Almagro Calles, capitán jefe de la unidad orgánica de la Policía Judicial.

Asimismo, el Movimiento Feminista de Salamanca organiza una manifestación por el Día de la Mujer, que saldrá desde la plaza de la Concordia a las 20:00 horas y llegará a la Plaza Mayor, donde se realizará un acto. De igual modo, el colectivo Trece Rosas se ha unido al paro convocado a las 12 del mediodía.

El transcurso del mismo actuará el grupo de teatro musical AContratiempo con su obra 'ELLAS'. Se tratará de un concierto con música y voz en directo en el que las jóvenes cantantes de AContratiempo realizarán un paseo musical por canciones míticas del repertorio de este tipo de género teatral. Canciones de sobra conocidas pertenecientes a obras tan emblemáticas como Cats, Los Miserables, Mago de Oz, Grease, Mamma Mía o Sister Act.